

ANNEXES

NOTE

Les généalogies que je donne ici, à l'exception de celles des familles Toptan et des chefs de la Mirditie, sont extraites des *Chroniques greco-romanes inédites ou peu connues* publiées avec notes et tables généalogiques par Charles Hopf (Berlin, librairie Weidmann, 1873). En plus d'un point elles diffèrent entre elles et avec les informations que donnent d'autres écrivains, ainsi que je l'ai parfois signalé ; on n'est encore que très imparfaitement fixé sur l'histoire des familles de cette contrée.